



«Tag der Musik» vom 21. Juni 2018

E-Mail

Medien Stadt Luzern

Medienmitteilung

Luzern, 11. Juni 2018

Am Donnerstag, 21. Juni 2018, organisiert die Musikschule Luzern anlässlich des Tages der Musik einen grossen Konzertabend beim Pavillon Luzern. Die Bevölkerung darf sich auf ein abwechslungsreiches Programm freuen.

Der «Tag der Musik» geht auf die Initiative des früheren französischen Kulturministers Jack Lang zurück. Er erklärte den kalendarischen Sommeranfang zur «Fête de la Musique». Daraus entwickelte sich ein jährlich wiederkehrender Festtag. Insbesondere in Frankreich und Deutschland ist der 21. Juni als «Tag der Musik» bekannt und wird mit kleinen wie grossen Veranstaltungen begangen. Es gilt der Grundsatz, dass sich alle am «Tag der Musik» beteiligen können. So reicht die Palette von Laien bis zu Profimusikern aus allen Genres.

In der Deutschschweiz wurde im Jahr 2015 der «Tag der Musik» vom Schweizer Musikrat erstmals angeregt, und seither steigt jedes Jahr die Zahl der Gemeinden und Städte, die mit Konzerten und Veranstaltungen teilnehmen. Die Musikschule Luzern wird den «Tag der Musik» bereits zum dritten Mal mit einem grossen Pavillonkonzert am Nationalquai feiern. Dabei zeigen das Jugendblasorchester Luzern (JBL), die JBL-Juniors, die Big Band und weitere Formationen ihr Können. Die jungen Musikerinnen und Musiker laden die Bevölkerung mit einem abwechslungsreichen Programm zum Mitfeiern ein.

Weitere Auskünfte erteilt Ihnen:

Stadt Luzern, Musikschule

Michael Giger, Abteilungsleiter

Telefon: 041 208 80 10

E-Mail: michael.giger@stadtluzern.ch

Erreichbar: Montag, 11. Juni 2018, 10 bis 11 Uhr

Stadt Luzern
Kommunikation
Hirschengraben 17
6002 Luzern
Telefon: 041 208 83 00
E-Mail: kommunikation@stadtluzern.ch
www.kommunikation.stadtluzern.ch

Für den Veranstaltungskalender:

«Tag der Musik»

Donnerstag, 21. Juni 2018

Pavillon Nationalquai

18.00 Uhr, JBL-Beginners – Leitung: Hanstoni Kaufmann

18.15 Uhr, Low Brass Ensemble – Leitung: Remo Capra

18.30 Uhr, JBL-Juniors – Leitung: Sandro Blank

19.00 Uhr, Schülergruppe Saxophon – Leitung: Andrea Strohbach

19.30 Uhr, JBL-Jugendblasorchester Luzern – Leitung: Sandro Blank

20.15 Uhr, Sax Connection – Leitung: Katrin Marti

20.45 Uhr, Big Band – Leitung: Christoph Erb

Der Eintritt ist frei.

Bei **schlechtem Wetter** findet der «Tag der Musik» im **Südpol** statt. Über den Durchführungsort informiert kurzfristig die Website: www.musikschuleluzern.ch